



<p>Dimanche 15 mars 2020 3^{ème} dimanche de Carême 9h30</p>	<p>Intention particulière - Yvette CHIFFOLEAU Raymond et Germaine PINCEMAILLE, parents et amis - Françoise POULAIN - Colette BILLY - Simone AUGIS et son fils Jean-Paul -</p>
<p><u>Jeudi 19 Mars - Solennité de saint Joseph</u> La messe sera célébrée à 18h30 dans l'église St Guénolé de Batz sur Mer</p>	
<p>Vendredi 20 Mars à 15h</p>	<p>Chemin de Croix dans la Chapelle du Crucifix au Croisic.</p>
<p>Dimanche 22 mars 2020 4^{ème} dimanche de carême 9h30</p>	<p>Françoise GARNIER - Maria CHELLET - Intention particulière - Famille ALIX-BARBIER - Famille CHARLES - Renée et Victor ALIX Les âmes du Purgatoire</p>
<p>Jeudi 26 Mars 14h30 <i><u>Maison paroissiale</u></i> *</p>	<p>Marc YVIQUEL</p>
<p>Dimanche 29 mars 2020 5^{ème} dimanche de carême 9h30</p>	<p>Yvette CHIFFOLEAU - Jeanne LE BRUN-Paul RIO Carlotta GUILBERT- Marcel VERNERET - Fernandes DANIEL - Marie-Louise BARBIER - Jeanne LAMOUREUX- Marguerite et André LAFOND - Les âmes du Purgatoire</p>

* la messe n'est pas autorisée dans l'hôpital à titre préventif

ADORATION : le vendredi : permanence de 9h à 18h30 à la chapelle des Frères de Saint Jean-de-Dieu, 6, chemin du Lingorzé.

NOUS PRIONS POUR

Pierre LEMERCIER 87 ans, dont les obsèques ont été célébrées le 6 mars,
Luc DOMENECH 78 ans, dont les obsèques auront lieu lundi 16 mars

ainsi que pour

Père Paul PRIOU que certains ont connu durant son ministère au Croisic (1967-1968).

Né en 1936 à Vertou, ordonné à Nantes en 1962, il a été professeur à la Joliverie puis vicaire à Pornichet avant sa venue au Croisic. Il avait ensuite été affecté au Diocèse de Maraçay au Venezuela, pour le service du monde ouvrier. Il y est décédé le 26 février dans sa 85^{ème} année. Ses obsèques ont été célébrées là-bas le 29 février.

« Samedi dernier, les cantiques et le Notre Père ont été chantés en espagnol dans l'église Saint-Paul de Rezé, en hommage au Père Paul. Il avait pris la nationalité vénézuélienne ; un choix évident tant il s'était intégré dans la vie du pays où il était arrivé il y a 52 ans. » Ouest France 10.03.2020